

## *Jahresbericht 2016*

Der Start ins neue Jahr begann am 03. Januar mit dem Weihnachtsbrunch bei Übermühlen.

Das erste Mal gebosselt wurde dann am 10. Januar.

Am 07. Februar traf man sich zum Bosseln in Bokeloh bei der Gaststätte Giese. Hier wurde nach dem Bosseln zum Grünkohlessen geladen.  
Wahlen waren in diesem Jahr nicht erforderlich.

Am 24. April wurde die Vereinsmeisterschaft auf der Dürenkämpe durchgeführt.  
Es gab die folgenden Sieger und Platzierten.

Damen:	Anne	Klas
	Ilse	Schütz
	Brigitte	Diekhöfer

Herren:	Wolfgang	Schlömer
	Jochen	Krapp
	Matthias	Krapp

Eine Grillfete an der Strecke beendete die Saison 2015/16

Am 18. Juni wurde die diesjährige Radtour unter Leitung von Uli Jansen und seiner Frau Tina Zum Heimathaus Haselünne, der Biberburg und Gasthaus Giese durchgeführt. Ein gemütliches Beisammensein mit Grillen beendete einen schönen Tag.

Auswärtige Turniere wurden nicht besucht !

Am 25. Sept wurde die Saison 2016/17 mit dem Anbosseln eingeleitet.  
Die Wanderpokale gingen an Margret Breer und Erwin Lung.

Am 06. Dez. 2016 verstarb, für uns überraschend, Erwin Lung.

Mit dem 31. 12. schließt die Gaststätte Übermühlen und somit wird die Bosselstrecke zunächst nach Helte verlegt, wo die Gaststätte Röckers ab 2017 unser Domizil wird.

Der Abteilungsleiter